



La lettre d'information du Mouvement des Régies - N°1

Découvrez notre nouvelle newsletter bimestrielle pour tout savoir de l'actualité du Mouvement des Régies !

Le CNLRQ change de nom !



Agir avec et pour les habitants

Lors de son Assemblée générale le 10 juin 2022 à Lunel (Hérault, 34), le Comité National de Liaison des Régies de Quartier est devenu Le Mouvement des Régies.

Retour sur les raisons de ce changement et les perspectives à venir.

[En savoir plus](#)

Un nouveau président pour Le Mouvement des Régies



Lors du Conseil d'Administration du Mouvement des Régies, le 11 juin 2022 à Lunel (34), **Jacques Limouzin**, membre du Bureau et président de la Régie de Quartier Réussir l'Insertion à Bron (69) a été élu président.

[En savoir plus](#)

Notre site internet fait peau neuve !



[Rendez-vous en septembre pour naviguer sur notre nouveau site](#)

Retour en images sur une Assemblée Générale exceptionnelle



Cette année, nous avons eu le plaisir de nous retrouver à nouveau après deux années d'Assemblée Générale en distanciel en raison de la crise sanitaire.

La Régie de Territoire de Lunel (Hérault, 34) s'est proposée d'accueillir l'Assemblée Générale et par la même occasion, de fêter ses 20 ans d'existence.

Regardez le film de l'Assemblée Générale !

On parle de nous !



Tarek Daher, Délégué Général du Mouvement des Régies était l'invité de l'émission "Sous les radars" consacrée à "l'emploi : comment mieux réinsérer ?"

Il revient sur le rôle des Régies dans l'insertion professionnelle des personnes éloignées de l'emploi, notamment celles qui vivent dans les

territoires fragilisés comme les quartiers prioritaires de la ville. Avec des témoignages d'encadrants et de salariés en insertion de la Régie de Quartier de Nanterre.

[Ecoutez le podcast](#)

Le Mouvement des Régies

144 boulevard de la Villette, 75019, Paris



Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

